
青字は回答　赤字は検討中

令和6年度　第20回　ふじさんエコトピア利用者（団体）意見交換会 

事業者

ＣＫＢ

1
エコトピアからの報告
副統括責任者の交代案内およびご挨拶。 報告

5/末をもって現職石川が退職する。後任として小林が副統括責任者となる。

2

エコトピアからの報告
不用品情報交換掲示板の設置のご案内。

報告

ふじさんエコトピア設置のエコツリーを不用品情報交換掲示板として本年度より活用することとした。
ゆずりたいものゆずって欲しいものの情報を金額の上限を5,000円までとして掲示する。ふじさんエコトピアで
物品の預かりは行わないが交換場所として活用して欲しい。詳しい内容は掲示板に掲示してある使い方をご覧い
ただくか、ふじさんエコトピアスタッフにお問い合わせください。

3
エコトピアからの報告
かぐやの湯の個室利用促進策について 報告

3月からふじかぐやの湯個室を月1回ほぐし処（整体マッサージ）として運用を開始した。次回は5/19に実施す
る予定。お風呂で温まった後にマッサージを利用できるためぜひ皆様にも広めていただきたい。また、その他の
案としてキッズルームとしての活用なども検討している。

4

エコトピアからの報告
公式LINEについて

報告

以前より運用していた公式LINEについて今回新たにリッチメニューを追加した。リッチメニューの追加により
ホームページの情報（かぐやの湯イベント情報、ふじさんエコトピアイベント情報、開館時間、インスタグラ
ム、アクセスマップ）に直接的にアクセスできるようになった。ぜひ登録いただき皆様にも広めていただきた
い。

5
利用者（団体）近況報告
主催・共催事業の実施報告及びアンケート結果について 報告

主催・共催事業、自主事業および貸館事業の報告、展示物の更新案内、エコチケットの利用者数の報告を行っ
た。また、貸館事業での諸室の利用後の清掃が適切に行われていない事例があるため利用後は利用団体の責任の
上、事後清掃を行うことをお願いした。

6 ●

意見交換
不用品情報の交換掲示板は新聞、広報ふじに載るのか？ま
た、電話での対応は可能か？

質疑応答

不用品情報交換は運用を始めたばかりのため現時点では来館でのやり取りとさせていただいている。広報活動に
ついては今後検討していくが皆様にも広めて頂ければと思う。また、電話での対応は業務上負担が大きいため
メールでの受付などに限定するなど運用方法については今後検討していく。

7 ● ●

その他
7/28に実施する電車のイベントについて他団体の協力等
を検討しているか？

質疑応答

7/28（10：00～15：00）に電車関連のイベントをまちづくりプロジェクトSee-throughさんの協力のもと
実施する予定。その他、現時点で岳南電車や富士レールクラブにも協力いただく予定となっている。まだ詳細は
決まっていない部分もあるため今後検討していく。

8 ●

その他
8月に実施する展示について教えて欲しい。ふじさんエコ
トピア主催イベントなどについてもこの場で話してもらえ
れば協力、広報活動がしやすいと感じる。

質疑応答

ふじさんエコトピアでは本年度、年４回展示替えを行う予定で、現在の「やってみようエコな生活」から６月中
旬以降は「海の豊かさを守ろう」をテーマに展示を行う予定。現在、展示内容を作成中である。また、8月には展
示コーナーのガラス部分を利用した海の生き物を描くワークショップを行う予定。今回は講師としてkikkiさんに
お願いすることとした。今後行う展示では展示内容によっては市民団体様にもご協力いただくこともあるかと思
う。その際はぜひご協力いただきたい。
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検討者
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5/15



青字は回答　赤字は検討中

令和6年度　第1回　ふじエコ・フェスタ2024打ち合わせ会 

事業者

ＣＫＢ

1
エコトピアからの連絡
スタンプラリー設置場所について 報告

昨年度、スタンプを集めることのみを目的とした参加者の影響で想定外の混雑が起こったブースがあったためス
タンプの設置場所は変更する予定。

2
エコトピアからの連絡
スタンプラリー景品提供について 報告

基本各団体１個とし、9/18までに現品提供か提供品の確約をお願いしたい。
ただし複数個の景品提供を禁止するものではないため、複数個提供いただける場合はふじさんエコトピアまでご
相談ください。

3

エコトピアからの連絡
出展場所等について

報告

多くの団体にご協力いただき現時点で昨年度を超える出店数となるため備品の貸し出し数や出店スペースについ
ては減少または変更する可能性がある。現時点で配布している資料の場所の振り分けは暫定のため今後変更の可
能性がある。また、公平に備品をご利用いただくため机、椅子他の備品については希望数を配布できない状態と
なった。現時点で貸し出し可能な備品数は資料の通り。備品の不足分については団体による持ち込みも可とする
ため検討をお願いしたい。

4
エコトピアからの連絡
キッチンカーの募集状況について 報告

6月末をキッチンカー参加申し込み期限としているため、7月上旬には出店者が決定する予定。昨年度並みの出店
数となる予定。

5

令和６年度団体出展内容（ふじエコフェスタ2024）につ
いて
各団体自己紹介

報告

(敬称略）①Happy はぐHeart～内容は検討中のものもあるため確定次第連絡する。②妊娠・子育てネットふじ③
紙っと！プロジェクト④See-through⑤富士市のごみを考える会～ブルーシート不要⑥わくわくエコ工作～エコ
ボールキャッチャー作りは行わない。くるくるロケット作り（100円）を実施する。子供が遊べるおもちゃを低
価格で販売する。⑦静岡県富士特別支援学級⑧ボーイスカウト富士地区協議会～昨年度実施した際に想定より年
齢層が高かったためそれを加味して実施内容を再検討したい。⑨渡邉雅子⑩アートスペース富士和紙～しおり作
りを行う。参加費は100円とする。

配布資料と相違点や変更点があれば、申し出て欲しい。
次回打ち合わせ会ではチラシ（案）を案内する予定のため修正点などあれば6月末までに連絡をお願いしたい。

6

令和６年度団体出展内容（ふじエコフェスタ2024）につ
いて
イベント参加団体の駐車場について

報告

新環境クリーンセンター循環啓発棟駐車場は来場者の駐車場とするため、関係者は昨年同様新環境クリーンセン
ター工場棟の駐車場利用とさせていただく。会場から少し距離があるがご了承いただきたい。

7

令和６年度団体出展内容（ふじエコフェスタ2024）につ
いて
協力金の支払いについて

報告

昨年度と同様に協力金は市民団体及び個人に対して1団体当たり5,000円支給する。ただし、企業またはそれに
準ずる団体には支給は行わない。また、協力金の支給が団体にとって不利益になる場合は事前にふじさんエコト
ピアまでご相談いただきたい。

8

意見交換
隣接する団体の出店情報共有が出来れば各出店連携が進
み、皆で盛り上げられるのではないか？

質疑応答

次回の打ち合わせ時にチラシ案を提示するため他団体の内容や出店場所を確認していただきたい。

9
意見交換
室内に内容説明の看板的な物があるか？ 質疑応答

例年、各団体ごとに団体名、内容、開催時間、参加費等を記載した掲示物を配布している。また、通路上にはイ
ベント全体が把握できるよう案内看板を設置している。本年度も実施予定。

10 ● ●

意見交換
各ワークショップの内容・配置が分かる情報提示が必要。 質疑応答

ふじさんエコトピアで準備する掲示物以外に、各自で看板を用意していただくのも1つの有効な手段だと考える。
また、先に申し上げた通り看板の設置や来場者へのチラシ配布を行っている。その他、ふじさんエコトピアで実
施可能なものがないか次回までの検討事項とさせていただきたい。

11

その他
ふじエコフェスタ打ち合わせ会（第2回目）の実施日につ
いて

報告

次回のふじエコフェスタ打ち合わせ会（第2回目）は7/17（水）14時より実施する。

状態
検討・報告内容

検討結果

5/15
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